

## Flug und Ankunft

Am Montag dem 20.03.2023 sind einige Schüler aus dem Jahrgang 11 nach Pisa geflogen. Als wir aus dem Flugzeug gestiegen sind wurden wir mit strahlender Sonne begrüßt wurden am Gate sehr nett empfangen. Danach ging es direkt in die Gastfamilien.

## Pisa erkunden

Der Tag begann für uns mit einer Tour durch die Schule, welche von den Italiener\*innen geleitet wurde. Anschließend wurde Pisa erkundet wie zum Beispiel der Piazza dei Miracoli, wo der Turm steht, außerdem spazierten wir durch die Altstadt, wo wir uns die Kathedralen angeguckt haben. Den Nachmittag verbrachten wir den Tag in einem Park in der Sonne mit unseren Austauschschüler\*innen.

## Tag in Florenz

Morgens fuhren wir mit dem Zug nach Florenz und erhielten eine Stadtführung anschließend konnten wir Florenz alleine erkunden, wobei sich einige die Boboli-Gärten angeschaut haben.

## Schulbesuch und Ausflug nach Lucca

Am Morgen besuchten wir den Unterricht der Italiener. Wir bekamen noch eine Tour durch Pisa mit vielen Informationen über Galileo Galilei. Danach fuhren wir mit dem Zug nach Lucca. Dort machten wir einen Spaziergang auf der Mauer und anschließend durch die Stadt. Daraufhin hatten wir Freizeit in der Stadt, wo zum Beispiel Eis essen waren.

### Besuch im Rathaus und Abschlussfest

Nach einer Schulstunde wurden wir von der Vize-Bürgermeisterin im Rathaus begrüßt. Uns wurde das Rathaus vorgestellt und die Geschichte von Pisa. Am Abend wurde eine Abschlussfeier organisiert, wo wir getanzt und zusammen gegessen haben.

### Wanderung durch Parco Regionale Migiliarino

Mit einer Bimmelbahn ging es zum Parco Regionale Migiliarino, wo unser Guide schon auf uns wartete. Die Wanderung führte quer durch die abwechslungsreiche Natur der Toskana bis wir schließlich das Mittelmeer erreichten. Nach einer Pause ging es wieder zurück zur Bimmelbahnstation und schließlich nach Pisa.

### Tag mit der Familie

Am Sonntag verbrachten alle den Tag mit ihren Gastfamilien, wobei viele ans Meer fuhren und dort Fische essen und spazieren waren.

### Abschied und Rückflug

Nach letzten Spaziergang durch Pisa und einem tränenreichen Abschied ging es mit dem Zug zum Flughafen und danach nach Hause. Um 17:30 Uhr waren wir wieder in Berlin und wurden mit Regen begrüßt.

—